

Warga Kiribun Sambut Hangat Komsos Marinir Habema

Jurnalists Agung - PAPUA.KLIKPUBLIK.COM

Jan 24, 2025 - 16:06



YAHUKIMO- Prajurit Marinir dari Satuan Tugas Batalyon Infanteri (Satgas Yonif) 6 Marinir, di bawah Komando Operasi HABEMA, terus menunjukkan kepeduliannya terhadap masyarakat di wilayah perbatasan RI-PNG. Pada Jumat, 24 Januari 2025, Satgas Yonif 6 Marinir dari Pos Logpon, yang dipimpin oleh Lettu Mar Nico, melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) bersama warga Kampung Kiribun, Distrik Dekai, Kabupaten Yahukimo, Papua

Pegunungan. Kegiatan ini dilakukan sembari melaksanakan patroli pengamanan wilayah, dengan fokus utama berinteraksi bersama siswa dan guru SDN 1 Dekai.

Komandan Satgas Yonif 6 Marinir, Letkol Mar Rismanto Manurung, menggarisbawahi pentingnya menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat sekitar pos. Ia menekankan bahwa perhatian terhadap kebutuhan dasar masyarakat harus menjadi prioritas dalam setiap kegiatan tugas. Oleh karena itu, patroli wilayah kali ini dimanfaatkan untuk mempererat hubungan melalui dialog hangat dengan para siswa dan guru di Kiribun.

Meskipun tetap fokus pada aspek keamanan, momen Komsos ini berlangsung dengan suasana penuh keakraban. Para siswa dan guru SDN 1 Dekai menyampaikan bahwa situasi keamanan di Kampung Kiribun masih relatif aman dan kondusif. Warga menyambut baik kepedulian prajurit TNI yang menyempatkan waktu untuk berkunjung dan berinteraksi. Salah satu warga, Soka Tabuni, dengan penuh rasa syukur menyampaikan, "Terima kasih Komandan Marinir. Tuhan memberkati."

Panglima HABEMA, Mayjen TNI Lucky Avianto, memberikan apresiasi terhadap kegiatan tersebut. Ia menyatakan, "Inisiatif Satgas Yonif 6 Marinir melaksanakan Komsos dengan warga Kampung Kiribun adalah bentuk nyata pelaksanaan tugas TNI yang inklusif, untuk mendukung percepatan pembangunan di Papua."

Kegiatan ini bukan hanya mencerminkan semangat kemanunggalan TNI dengan rakyat, tetapi juga menjadi langkah penting dalam menciptakan Papua yang lebih damai, maju, dan sejahtera. Interaksi ini menegaskan bahwa keberadaan TNI tidak hanya bertugas menjaga keamanan, tetapi juga menjadi mitra yang aktif dalam pembangunan daerah.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho